



Communiqué aux parents

Avril 2023

Le lundi 3 avril 2023

Chers parents,

Voici quelques informations importantes qui vous seront utiles.

Arrivée du matin, retards et motivation des absences

Nous vous rappelons qu'il est interdit de déposer votre enfant à l'avant de l'école à compter de 7 h 40, et ce jusqu'à 7 h 55. Vous devez déposer votre enfant à l'église, même lorsqu'il y a du mauvais temps.

Après 7h55, vous pouvez reconduire votre enfant par la porte principale de l'école en utilisant les stationnements des visiteurs, mais nous aimerions vous rappeler qu'il est important que votre enfant soit déjà arrivé, car les cours débutent à 8 h. Le fait d'accueillir un élève en retard dans la classe occasionne plusieurs dérangements pour le groupe et le personnel enseignant en plus de donner un mauvais message à l'enfant quant à l'importance de la ponctualité.

Il est de votre responsabilité de motiver l'absence de votre enfant soit en laissant un message téléphonique sur la boîte vocale de l'école ou en le faisant via Mozaïk portail.



Journée internationale de sensibilisation de l'autisme

Demain, le 4 avril, nous aurons une journée bleue afin de souligner le mois de la sensibilisation à l'autisme. Nous demandons donc aux élèves de porter un chandail bleu pour l'occasion. Le bleu étant une couleur apaisante, symbole de calme et de réconfort. Faisons briller l'autisme dans toute sa diversité en portant du bleu!





Congé de Pâques

Le vendredi 7 avril ainsi que le lundi 10 avril sont des journées fériées, donc congé pour tous.



Journée pédagogique



Le vendredi 21 avril est une journée pédagogique au calendrier scolaire. Le service de garde sera ouvert pour les élèves inscrits.

Conférence sur l'intimidation

Nous recevrons le mardi 4 avril le conférencier Alain Pelletier qui viendra parler de l'intimidation avec les élèves : **Le prix du silence**. La formule et la durée sont adaptées selon le niveau d'âge. De notre côté, le 1^{er} cycle et les élèves de 3^e année assisteront à la conférence de 45 minutes tandis que les élèves de 4^e année et du 3^e cycle assisteront à celle d'une durée de 75 minutes.

<https://www.alainpelletier.ca/fr/>

État de la cour/arrivée du printemps

Avec l'arrivée du printemps vient son lot de changement de température. Il est donc important de prévoir des vêtements adaptés à la saison ainsi que des vêtements de rechange à garder à l'école (pantalons, bas, mitaines) puisque de l'eau s'accumule sur la cour. Nous vous invitons également à bien les identifier.



Maladie

Il est important de garder votre enfant à la maison lorsqu'il est malade, surtout lorsqu'il fait de la fièvre et attendre 24h après la fin de celle-ci avant de le retourner à l'école afin d'éviter de contaminer les autres élèves et le personnel.





Conseil d'établissement

La prochaine rencontre du conseil d'établissement aura lieu le mercredi 12 avril 2023, à 18 h 30 au salon du personnel

Des groupes d'entraide pour les parents

Vous vous sentez parfois isolé comme parent? Vous aimeriez discuter avec d'autres parents d'enjeux communs qui concernent vos enfants?

Les **groupes de discussion** des **Parcours Parents Aidersonenfant.com** ont été conçus pour vous.

Groupes de discussion à venir:

- L'anxiété sous toutes ses formes - **Dr Jonathan Bluteau, psychoéducateur (12 avril 2023)**
- La famille monoparentale et en garde partagée - **Dre Lory Zéphyr, psychologue (3 mai 2023)**
- Saine gestion des jeux vidéos - **Catherine Mathys, spécialiste du numérique (23 mai 2023)**
- Etc.

Ces groupes de discussion vous donnent l'occasion d'échanger entre parents dans un esprit d'entraide.

Pour connaître les dates et les thèmes disponibles, référez-vous au portail d'Aidersonenfant.com. <https://aidersonenfant.com/groupes-discussions/>

Merci pour votre collaboration habituelle!

Isabelle Blanchard

Directrice